

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 26 août au 1^{er} septembre 2023

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

Coup de pouce alimentaire pour 115 familles



Lisa Rodrigue (dg du Centre de services scolaire des Sommets), Patrick Gravel (dg Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog) et Stéphane Bégin (président du Souper du Partage) sont les principaux artisans de la 6^e édition des Paniers de la rentrée. (Photo Le Re^eflet du Lac - Dany Jacques)

PAR DANY JACQUES

31 août 2023, 15 h

ENTRAIDE. 115 familles d'élèves vulnérables de la MRC de Memphrémagog recevront une aide alimentaire à l'occasion du début du calendrier scolaire. Chacun de ces paniers de la rentrée a une valeur approximative de 250 \$.

L'organisation du Souper du Partage et le Centre de services scolaire des Sommets (CSSDS) s'unissent au profit de cette cause pour une sixième année consécutive. Plusieurs membres du personnel du CSSDS et des bénévoles confectionneront et distribueront les denrées alimentaires à partir du marché Provigo de Magog, le dimanche 10 septembre.

Cet élan d'entraide est rendu possible grâce à la coopération de partenaires comme la Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog et la Banque alimentaire Memphrémagog.

Les familles bénéficiaires sont identifiées en toute discrétion par les directions d'école, qui connaissent bien leur milieu.

La directrice générale des Sommets, Lisa Rodrigue, rappelle qu'un «ventre bien rempli est une condition essentielle pour le bien-être des élèves et leur disposition à apprendre».

SOUPER DU PARTAGE

Par ailleurs, l'événement-phare du Souper du Partage, le souper-spaghetti, se tiendra à l'École secondaire de la Ruche de Magog, le samedi 4 novembre.

Cette organisation vient d'atteindre le plateau des deux millions de dollars en commandites et dons accumulés grâce à cette activité-bénéfice, depuis 1995. La distribution de quelque 400 paniers de Noël s'effectuera à la mi-décembre.

Les Cantonniers miseront sur huit vétérans

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

ALIGNEMENT. Le retour de huit vétérans de la dernière saison et la présence de sept défenseurs, voilà ce qui retient l'attention dans la sélection finale des Cantonniers de Magog M18 AAA, à l'aube de la saison 2023-2024.

L'état-major de la formation magogoise a officialisé ses effectifs dimanche dernier, parallèlement aux décisions prises dans la LHJMQ.

Sans surprise, les Cantonniers devront se priver de l'attaquant Émile Ricard, qui s'est taillé un poste avec les Eagles du Cap-Breton. Le dénouement est peut-être un peu plus inattendu pour le défenseur Alexis Mathieu, qui s'est taillé un poste avec le Drakkar de Baie-Comeau, alors que plusieurs prévoient son retour à Magog.

« On se doutait bien qu'Émile allait demeurer au Cap-Breton, puisqu'il était un choix de première ronde. C'est davantage une surprise pour Alexis Mathieu, qui évoluait l'an dernier avec le midjet espoir. Mais nous sommes heureux pour lui; il a connu une importante progression et il récolte les fruits de son travail », a louangé l'entraîneur-chef des Cantonniers, Samuel Collard.

« Et cette décision nous a même un peu facilité les choses, poursuit Collard. On avait encore sept défenseurs à l'entraînement et on ne savait pas qui on allait retrancher, si Alexis revenait. Finalement, on va pouvoir tous les garder », se



Samuel Collard se réjouit de pouvoir compter sur le retour de huit vétérans. (Photo Le Reflet du Lac - Archives/Patrick Trudeau)

réjouit Collard, qui est très à l'aise d'évoluer à seulement 11 attaquants.

Dans l'alignement 2023-2024, on remarque aussi quatre joueurs de 17 ans (nés en 2006), soit Charles-Antoine Adam, Antoine Boudreau, Gabriel Courchesne et Édouard Leblanc, ainsi que quatre de 15 ans (nés en 2008), en l'occurrence Ludovic Lapointe-Perreault, Charles-Isaac Leroux, Étienne Maheu et Simon-Xavier Cyr.

Tous les autres sont nés en 2007.

La présence de huit vétérans de la dernière campagne est également un bon signe, estime le pilote des Cantonniers. « Ces joueurs connaissent les valeurs et la culture de l'équipe et ils vont pouvoir les transmettre aux nouveaux venus. D'ailleurs, nous ne nommerons pas tout de suite un capitaine et des assistants; il y a déjà suffisamment de joueurs qui peuvent

exercer du leadership sans avoir une lettre sur leur chandail. »

La saison régulière, rappelons-le, débutera le 8 septembre prochain à l'aréna de Magog, face aux Gaulois de Saint-Hyacinthe.

ALIGNEMENT 2023-2024:

Gardiens de but

Alexandre Raymond
Kyan Labbé (vét.)

Défenseurs

Vincent Desmarais (vét.)
Ludovic Lapointe-Perreault
Zakary Gagnon
Colin Brodeur
Charles-Isaac Leroux
Zackary Plamondon (vét.)
Antoine Saint-Laurent

Attaquants

Raphaël Messier (vét.)
Étienne Maheu
Zack Hansford
Alexis Toussaint (vét.)
Simon-Xavier Cyr
Charles-Antoine Adam (vét.)
Édouard Leblanc
Gabriel Courchesne (vét.)
Mavrik Duhaime
Antoine Boudreau (vét.)
Marc-Olivier Proteau

Plusieurs « gradués » de la dernière saison

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

LHJMQ. Plusieurs anciens membres des Cantonniers auront la chance d'évoluer dans la LHJMQ au cours de la prochaine saison, ce qui représente une bonne nouvelle, pour toute organisation de la Ligue de développement M18 AAA du Québec.

Outre Émile Ricard, on retrouvera sept autres joueurs de la dernière édition au sein du circuit junior québécois. Il s'agit d'Evan Dépatie, Alix Durocher et Connor Macey à Val-d'Or, Guillaume Fillion à Rouyn-Noranda, Éloi Bourdeau à Sherbrooke, Antoine Fontaine à Halifax et Olivier Lemieux à Baie-Comeau.

De son côté, le gardien Louka Cloutier devrait évoluer dans la USHL avec le Steel de Chicago.

« Notre but est de développer des joueurs pour le circuit supérieur, et je crois qu'on peut dire mission accomplie », vante l'actuel entraîneur-chef des Cantonniers, Samuel Collard.

« Et on pourrait aussi ajouter les noms de joueurs qui étaient à Magog il y a deux ans parmi ceux qui obtiennent cette année un poste régulier. Je pense notamment à Lewis Gendron (Sherbrooke), Louis-Félix Charrois (Drummondville) et aux frères Boilard (à Baie-Comeau), sans oublier les Éli Baillargeon (Shawinigan), Jérémie Dumas-Larouche (Blainville-Boisbriand), Maxime Côté (Sherbrooke), Lyam Jacques (Rimouski) et



Meilleur pointeur des Cantonniers la saison dernière, Antoine Fontaine évoluera avec Halifax dans la LHJMQ. (Photo archives - Marco Bergeron)

Shawn Pearson (Baie-Comeau) », a énuméré Collard.

« S'il y a autant de joueurs dans le junior majeur, c'est sans doute parce qu'il s'est fait de bonnes choses à Magog au cours des dernières années », suggère-t-il.

Les frères Raoul et Jules Boilard, faut-il le préciser, ont décidé de revenir au Québec cette année, après avoir passé une saison en Colombie-Britannique, dans la BCHL.

Comme quoi, l'herbe n'est pas toujours plus verte chez l'voisin...

La grande tablée
Desjardins des Chevaliers

**Souper spaghetti de 16 h à 20 h : 15 \$
10 ans et moins : 7 \$**

**Lundi 11 septembre 2023
à la Place du Commerce, à Magog**

**Au profit : Chevaliers de Colomb, Centre des femmes
Memphrémagog, Le Tandem, Programme de
participation Sociale C.S. Eastern Township**

Prévente : 12 \$

**Encourageons
nos organismes de
chez-nous!**

LE REFLET DU LAC - www.lerefletdulac.com - Le 30 août 2023 - 27
2-88952